

Wir danken von ganzem Herzen

für die überwältigende Anteilnahme und die vielen Zeichen des  
Mitgefühls, die wir beim Abschied unserer lieben

# Marie-Anne Müller-Gschwind

26. Mai 1948 bis 8. Oktober 2023

erfahren durften. Eure Umarmungen, tröstenden Worte und Karten zeigten uns, wie sehr ihr Marie-Anne in ihrem Leben geschätzt und geliebt habt und sie in euren Herzen weiterlebt. Herzlichen Dank auch für eure grosszügigen Spenden an das Kinderhilfswerk Bethlehem.

Unser besonderer Dank gilt dem Hausarzt Dr. Michael Huber für seine engagierte Betreuung, den Ärzte- und Pflegeteams des Seespitals Horgen und der Station K-Ost des Triemlisitals sowie der Abteilung Sihl des Pflegeheims Sihl-sana, wo Marie-Anne in Würde und Ruhe sterben konnte.

Unser Dank geht auch an Pfarrer Jan Bernadic für seine einfühlsam gestaltete Abschiedsfeier, an die Freundin Elisabeth Steiger für den bewegenden Abschiedsbrief, an die Organistin Regula Wittwer für die musikalische Begleitung sowie an die Sakristanin Regina Denzel für ihre umsichtige Mitwirkung.

Das Wohlwollen so vieler Mitmenschen tut uns gut.

Langnau am Albis im Oktober 2023

Die Trauerfamilie